

Hallan sin vida a buzo en apnea que era intensamente buscado en sector costero de Caldera

Durante la madrugada de este martes, equipos de emergencia confirmaron el hallazgo del cuerpo sin vida del buzo en apnea que era intensamente buscado tras desaparecer mientras realizaba labores de extracción de machas en el sector de Playa Las Salinas, en la comuna de Caldera.

De acuerdo con la información preliminar, el cuerpo fue localizado en la desembocadura del río Coquihue, en las cercanías de Puerto Viejo, luego de un amplio operativo de búsqueda que se extendió por varias horas y que involucró a distintas instituciones de respuesta ante emergencias.

Hasta el lugar concurrieron voluntarios de Bomberos, personal de la Armada

de Chile y equipos municipales de Gestión del Riesgo de Desastres, quienes coordinaron las labores en terreno para asegurar el área y facilitar los procedimientos posteriores al hallazgo.

Actualmente, el sitio donde fue encontrado el cuerpo permanece resguardado por la Armada, a la espera de la llegada de la Policía de Investigaciones y del Servicio Médico Legal, organismos que deberán rea-

lizar las diligencias correspondientes para esclarecer las circunstancias del fallecimiento y efectuar los peritajes de rigor.

Las autoridades reiteraron el llamado a extremar las medidas de seguridad en las faenas de extracción en el borde costero, especialmente en actividades de buceo en apnea, considerando las condiciones del mar y los riesgos asociados a este tipo de labores.

